
Die Infozeitung der Freiwilligen Feuerwehr Klein-Krotzenburg

**Infos•Termine•Nachrichten•
Mitteilungen•Aktuelles•Berichte**



Titelverteidigung mit Hindernissen

Wie im vorigen Jahr belegte die Jugendfeuerwehr Klein-Krotzenburg den 1. Platz von 7 Mannschaften des Kreises Offenbach beim Kreisentscheid in Seligenstadt am 11.05.2003. Der Wettkampf gliederte sich in zwei Aufgabenteile. In Teil A galt es einen Löschangriff auf Zeit zu absolvieren. Der zweite Teil war ein 400m Lauf. Zusätzlich zum laufen, galt es noch verschiedene Stationen, wie Schlauch aufrollen und Leinenbeutel Zielwurf zu bewältigen. Am Ende des Wettkampfes stand unsere Jugendfeuerwehr auf dem 1. Platz. Doch durch eine Regelung aus den 80ziger Jahren darf die erstplatzierte Mannschaft des Vorjahres im darauffolgenden Jahr nicht mehr am Landesentscheid teilnehmen. Da in den 80zigern eine Jugendfeuerwehr jahrelang den ersten Platz erreichte. Somit wollte man auch anderen Mannschaften die Möglichkeit geben zum Landesentscheid zu fahren. Mit dem "aberkannten" ersten Platz haben wir uns somit zum Südhessenpokal qualifiziert. Landrat Peter Walter nahm im Anschluss des Wettkampfes die Siegerehrung vor.



Das Bild zeigt die Siegermannschaft unserer Jugendfeuerwehr

Kegelmeisterschaften 2003

Zum 10. Mal in Folge beteiligte sich die Freiwillige Feuerwehr Klein-Krotzenburg bei den jährlich vom KSC-Hainstadt organisierten Kegelmeisterschaften der Ortsvereine Hainburgs.

15 Vereinsmitglieder starteten in 6 Mannschaften.

Die Kegler waren:

Carl Bauernfeind, Christoph Bayer, Helmut Euler, Georg Flohr, Monika Griesfeller, Martin Grundel, Paul und Regina Kaiser, Richard Kopp, Armin Merget, Jürgen Müller, Michael und Veith Wedel, Matthias Wolz

Es wurde hart aber fair gekämpft und so mancher bekam später einen ordentlichen Muskelkater. Der Ein oder Andere konnte sein Ergebnis aus den Vorjahren verbessern.

Die Teilnehmer hatten auch in diesem Jahr wieder ihren Spaß an der Sache.

Ein besonderes Ergebnis war der 2. Platz in der Einzelwertung der Frauen bei den Vorläufen, den Regina Kaiser mit 183 Holz holte.



Das Bild zeigt die Zweitplatzierte in der Einzelwertung
Regina Kaiser

An dieser Stelle möchte ich dem Verein für die Unterstützung der Kegelmannschaften auch in den letzten Jahren danken.

Bericht: J. Müller

Termine

- **Stammtisch:** Fr 25.07.2003
Fr 29.08.2003
Fr 26.09.2003
Verein
- **Feierlichkeiten zum 25 jährigen Bestehen der Jugendfeuerwehr** Sa 05.07.2003
ab 13.30 am Feuerwehrhaus
Jugend
- **Grillfest am Feuerwehrhaus** Sa 26.07.2003
Verein
- **Kreisjugendfeuerwehrtag in Urberach** 11.-13 Juli 2003
Jugend
- **Ganztags ausbildung** Sa 01.11.2003
Aktive
- **Herbstabend Motto Golden Sixties** Sa 01.11.2003
Verein
- **Winterwanderung** Sa 10.01.2004
Verein
- **Famielienzeltlager Eberbach am Neckar** 09.06.-13.06.2004

Adresse: FF Klein-Krotzenburg
Kirchstrasse 61
63512 Hainburg

Telefon: 06182/5033

Fax: 06182/7829020

eMail: info@feuerwehr-klein-krotzenburg.de

Internet: <http://www.feuerwehr-klein-krotzenburg.de>

Fußball/Feuerwehrlauf/Volleyball

Am 26.04.03 nahm eine Abordnung der Feuerwehr Klein-Krotzenburg am Fußballturnier in Groß-Auheim teil und errang den 7. Platz, beste Ostkreis-Mannschaft

Durch den verdienten 3:1 Sieg gegen Ostheim sicherte sich die Krotzenburger Mannschaft den 7. Platz bei 11 teilnehmenden Mannschaften. Gegenüber dem Vorjahr ist das eine Verbesserung um 3 Plätze! Weiter so..



Die Mannschaft vom Auheimer Fußballturnier
obere Reihe v. l. n. r : Uwe Merget, Florian Kraus, Heinz-Peter Krammig, Carl Bauernfeind
untere Reihe v. l. n. r : Steffen Kraus, Maximilian Krammig, Patrick Sattler

Zeitgleich fand der diesjährige Feuerwehrlauf über 10 km in Dreieich-Buchsschlag statt. Die Strecke verläuft durch den Stadtwald.

In diesem Jahr nahmen 232 Läufer am zweitgrößten Feuerwehrlauf Deutschlands teil. Bester Läufer war mit 34min:36sec Matthias Jahn von der Feuerwehr Hofbieber. Bester Krotzenburger war Benjamin Albert mit 46min:22sec, dicht gefolgt von Thomas Griesfeller mit 46min:46sec. Alle 10 Läufer unserer Wehr kamen ins Ziel und wir erreichten die Plätze 20, 36 und 53 in der Mannschaftswertung (bei 61 Mannschaften). Weitere Infos unter <http://www.makabe.de>



Das Laufteam 2003:
hintere Reihe v.l.n.r.: Matthias Wolz, Dirk Fischer, Thomas Griesfeller, Benjamin Albert, Lars Lauenstein
vordere Reihe v.l.n.r.: Kurt Merget, Oliver Jung, Harald Schwab, Richard Reis, Werner Merget

Ebenso beteiligte sich eine Mannschaft am traditionellem Volleyballturnier am 29.März in Klein-Auheim



Mannschaft: Uwe Merget, Carl Bauernfeind, Martin Grundel, Markus Wedel, Sascha Müller, Wolfgang Größer, Markus Kreß, Matthias Wolz, Dirk Fischer
Trotz guter Leistung erreichte das Volleyballteam um Trainer Carl Bauernfeind leider nur den 7. Platz von 10 teilnehmenden Mannschaften. In den entscheidenden Spielphasen war die Mannschaft zu unkonzentriert und gab zu viele Punkte ab. So wurden 3 der 5 Spiele im Tiebreak verloren, mit nur wenigen Zählern Abstand zum Gewinner.